

Ivry-sur-Seine, le 17 juin 2019

Ivry-sur-Seine : Pose de première pierre du programme de développement urbain Villars.

Situé dans le quartier Louis Bertrand, le programme Villars est le fruit d'une longue stratégie de veille foncière menée par la Ville. Il porte aujourd'hui sur une parcelle de grande envergure et engage une profonde transformation de la physionomie du quartier. Le samedi 22 juin 2019, une pose de première pierre marquera le lancement symbolique du chantier lors d'un temps festif : petit-déjeuner en musique, animations pour enfants, exposition sur le projet.

Articulé autour d'un objectif de mixité fonctionnelle, le programme se composera à la fois de bâtiments d'activités et de logements :

- Un équipement sportif pluridisciplinaire municipal comprenant un dojo et un gymnase avec des tribunes de 350 places.
- Un campus Ynov intégrant une école de formation aux métiers du numérique et de l'audiovisuel qui accueillera 1500 étudiants par an et une résidence étudiante de 360 chambres.
- 124 logements dont une partie sera en locatif social et en habitat participatif.

Les aménagements de l'espace public offriront une dimension apaisante au quartier. Un jardin public de 4000m² prendra place au cœur du programme tandis qu'un réseau de cheminements piétons traversera l'ensemble de la parcelle et favorisera les connexions avec le reste de la ville.

Une concertation avec les habitants lancée en 2015 a permis d'alimenter et d'adapter la réflexion autour du projet. C'est donc dans le prolongement de cette approche d'une ville pour tous et par tous que les Ivryen.ne.s sont convié.e.s à ce point d'étape du projet Villars. La fin du chantier est prévue à l'horizon 2023.

Samedi 22 juin 2019 à partir de 10h30
Rue André Voguet.

Contact presse : Julien Pontes, directeur de cabinet - 01 49 60 24 23

www.Ivry94.fr

www.facebook.com/ivry94

www.twitter.com/mairieivry